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Zusammenfassung

        
Tumorerkrankungen unbekannten Ursprungs stellen eine klinische Herausforderung dar. Das CUP-Syndrom erfordert vom Onkologen eine sorgfältige, teils wiederholte diagnostische Beurteilung unter Zuhilfenahme verschiedenster radiologischer, invasiver und pathohistologischer Methoden, um den Primärtumor zu identifizieren. In dieser Arbeit ist eine Kasuistik dargestellt, bei der die letztendlich erfolgreiche diagnostische Abklärung die Einleitung einer tumoradaptierten Behandlung erlaubte. Der explorative Einsatz von Gefitinib (Iressa™) in dieser Therapiesituation führte zu einer radiologisch wie klinisch bemerkenswerten Remission unter zeitweiser Wiederherstellung des uneingeschränkten Performance-Status der Patientin.
        



      
        
Abstract

        
Cancer of Unknown Primary (CUP) represents a clinical challenge to the oncologist and asks for a thorough, sometimes repeated diagnostic approach incorporating different radiological, invasive and pathohistological methods to determine the site of the primary tumor. This case report describes a patient to whom the clarification of the site of tumor origin finally allowed to initiate a tumor-adapted therapy. The explorative use of gefitinib (Iressa™) within this situation led to a radiological as clinically remarkable remission, reestablishing temporarily patient’s full performance status.
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